

Seite drucken



Ausdruck für: Irina Podshibyakina - 7. Jahrgang • 698/2011 - www.info4you.co.at



Christian Weinberger, Ausbildungsleiter bei KTM, übergibt den Schlüssel für die Duke an Fachlehrer Robert Czeschka.

KTM Duke für 2011-12-15 praxisnahen Unterricht

Ernst F. Müller

Mit der Übergabe einer 125 Duke an die Siegfried Marcus Berufsschule Wien will KTM den Praxisunterricht im modularen Lehrberuf Kraftfahrzeugtechniker im Hauptmodul 3 Schwerpunkt Motorrad-Technik fördern.

"Die technischen Berufe werden immer komplexer und anspruchsvoller, deshalb ist es wichtig, dass die Ausbildungsstätten modern ausgerüstet sind und die Schüler auch an modernen Fahrzeugen lernen", so Christian

Weinberger und Franz Fürk von KTM am 13.12. bei der Übergabe der 125 Duke an Fachlehrer Robert Czeschka, der die Motorrad-Klasse unterrichtet. Als erste Berufsschule in Österreich startete die Siegfried Marcus Berufsschule Wien vor 10 Jahren den Schulversuch "Lehrberuf Kfz-Techniker Fachrichtung Motorrad", von Lehrern und Schülern kurz Biketec genannt. Seit der Einführung der Modularisierung des Lehrberufs Kfz-Techniker wird die Motorrad-Technik als Hauptmodul unterrichtet.

www.siegfried-marcus-berufsschule.at



V. I.: Franz Fürk (KTM), Fachlehrer Mag. Ing. Lorenz Schertler, Christian Weinberger (KTM), Berufsschulinspektor Thomas Bäuerl, Mag. Karin Munk und Hans Zimmermann (beide Arge 2Rad), sowie Fachlehrer Robert Czeschka und Direktor Markus Fuchs (Berufsschule für Kfz-Technik)

© info4you - Druckdatum: 15.12.2011

1 von 2 15.12.11 17:57